

Energía

Ganancia de **Ecopetrol** cayó 95,2% en primer trimestre por crisis del mercado

Mayo 12, 2020 // EFE



Escuchar este artículo

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** tuvo un beneficio neto de **133.000 millones de pesos (unos 34,2 millones de dólares)** en el primer trimestre del año, marcado por la crisis del mercado mundial del crudo y la pandemia del coronavirus, dijo este lunes el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

Ese resultado supone una **caída del 95,2%** frente a la ganancia del mismo periodo de 2019, que fue de 2,7 billones de pesos (unos 829 millones de dólares de la época).

«Vimos el impacto de la caída de los precios del **petróleo** sumado a la **pandemia de COVID-19** en los resultados del primer trimestre», manifestó Bayón en una rueda de prensa virtual.

El beneficio trimestral antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones (Ebitda) fue de 5,3 billones de pesos (unos 1.361 millones de dólares), un 28,5 % menos que en el mismo periodo del año pasado.

«El Ebitda tuvo una caída en su gran mayoría causada por esa caída dramática de los precios», afirmó Bayón, quien explicó que **Ecopetrol** hizo su presupuesto para este año calculando un precio de 57 dólares para el barril de crudo tipo Brent, de referencia para Colombia, pero el promedio en el trimestre fue de 51 dólares.

—Ajuste contable—

El presidente de **Ecopetrol** explicó que la empresa hizo un «impairment» (ajuste contable) de un billón de pesos (unos 257 millones de dólares) en su beneficio, como previsión ante un «entorno retador».

Sin ese ajuste la utilidad neta habría sido mayor, de 1,1 billones de pesos (282,5 millones de dólares).

«Dado el cambio dramático en las condiciones de mercado hicimos este gasto por 'impairment' de más de un billón de pesos porque consideramos que las condiciones de deterioro de los mercados lo requerían», añadió sobre ese ajuste contable que, según dijo, es más común hacerlo a final de año.

Según Bayón, «en términos de expectativas, el segundo y tercer trimestre del año van a ser mucho más duros, muy complicados» porque hay una «destrucción de demanda» de combustibles a nivel mundial por la crisis económica causada por la pandemia de coronavirus.

El presidente de **Ecopetrol** afirmó que el mercado del crudo está «en medio de una crisis que no tiene precedentes» en la que predomina la incertidumbre y por eso su previsión de que los próximos dos trimestres serán más difíciles.

«Lo que empezó como una crisis en términos de participación de mercado (de los países productores) llevó a una caída dramática de los precios al final del periodo, y a eso se suma la crisis causada por la pandemia de COVID-19», por lo cual se está consumiendo mucho menos crudo del que históricamente se ha refinado» añadió.

Bayón aseguró que la empresa puede tener una producción sostenible con un precio del crudo de 30 dólares por barril para colocarlo en los mercados asiáticos y de Estados Unidos.

—Producción estable—

En el primer trimestre, la producción promedio de **Ecopetrol** fue de 735.000 barriles diarios, es decir, 7.000 barriles más que entre enero y marzo de 2019, «pese a eventos de orden público y al inicio del deterioro en el entorno de mercado».

La refinación de crudo en el trimestre fue de 345.000 barriles diarios, ligeramente inferior a los 351.000 del periodo comparado, proceso que, según dijo, estuvo afectado, especialmente en marzo, «por la abrupta caída de la demanda de sus principales productos, como consecuencia del COVID-19».

«Hemos tenido que ajustar la carga de las refinerías porque hay una caída dramática en la demanda», subrayó.



Compartir por:

Te podría interesar también



Gobernador confirma un muerto en Bolívar y se extiende protesta en las regiones por precios de alimentos

Una persona murió por arma de fuego y otras dos resultaron heridas durante una protesta por comida que acabó en saqueos en Upatá, estado...



El precio del barril OPEP baja otro 1% y cotiza a 46,52 dólares

El barril de referencia de la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (OPEP) cotizó el jueves a 46,52 dólares, un 1,1 % menos que la...



Minera canadiense exporta primer cargamento de concentrado de oro de Ecuador

La minera canadiense Lundin **Gold** a cargo de la mina Fruta del Norte en Ecuador, envió un primer cargamento de 177,9 toneladas de...

Buscar...

SÍGUENOS



NOTICIAS RECIENTES



Pdvsa cede mayoría en sueca Nynas y la OFAC levanta el bloqueo a la empresa

Mayo 12, 2020



Cepal propone ingreso básico para el 34,7% de la población en Latinoamérica

Mayo 12, 2020



Mayoría quiere más participación privada en la economía y asocia socialismo con crisis

Mayo 12, 2020



#12May Precio del dólar paralelo retrocede y cotiza por debajo de Bs.178.000

Mayo 12, 2020



China publica una nueva lista de productos de EEUU exentos de aranceles

Mayo 12, 2020

Indicadores económicos de Venezuela		MAY 11, 2020	
Indicador	Últ. Cierre	Cierre Ant.	
Interbancario (Bs xUS\$)	179.104,58	179.019,26	▲
Reservas Internacionales (US\$ x mm)	6.446	6.434	▲
Cesta petrolera (US\$xBl)	13,45	9,66	▲

LAS + LEÍDAS TOP SEMANAL TOP MENSUAL



Bancamiga lanza cuenta cash y tarjeta internacional para operar con divisas

Mayo 11, 2020



ALAV estima reactivación de vuelos domésticos en junio y advierte graves pérdidas en el sector

Mayo 12, 2020



China e Irán tratan de activar producción de 86.000 b/d de gasolina en el CRP

Mayo 12, 2020



Reportan 8 nuevos casos por #Covid19 para llegar a 422 contagios confirmados

Mayo 11, 2020



Conindustria diseñó protocolo de seguridad y salud para reiniciar actividades

Mayo 11, 2020

ECONOMÍA NACIONAL



Mayoría quiere más participación privada en la economía y asocia socialismo con crisis



Cesta Petare desciende 1,68% en dólares pero está cerca de alcanzar los Bs.4 millones



Pdvsa asigna cargas de crudo a GPB Global Resources BV para pagar deuda de Petrozomora

#DATOSBANCARIOS

> #DatosBancarios Del total captaciones del público de Bancrecer el 48%, son depósitos oficiales.

Diciembre 04, 2019

> #DatosBancarios BBVA Provincial, elevó su cartera de créditos en 28% en el mes de octubre, colocándose como el segundo banco con mayor cartera de créditos y una cuota de mercado del 10,6%.

Diciembre 04, 2019

> #DatosBancarios Cartera de créditos de Banesco creció 53,4% en el mes de octubre, elevando su cuota

#DATOSBANCARIOS

RÁNKING BANCARIO

BONOS GLOBALES Y PDVSA

INFORME BANCARIO

LO + Y LO - DE LA BANCA

CALENDARIO BANCARIO

PR NEWSWIRE NOTICIAS

Henley & Partners: repunte de inversionistas estadounidenses buscando residencia en Tailandia

LONDRES, lun., may. 11 2020 20:30

El Tribunal Superior de Justicia del Reino Unido otorga a Celgard una medida cautelar contra Senior para impedir la importación de separadores de batería al Reino Unido

CHARLOTTE, Carolina del Norte, lun., may. 11 2020 14:44

Thunderbird School Of Global Management de la ASU innova con ceremonia de graduación con robots

PHOENIX, lun., may. 11 2020 11:00

Sinopec clasificada en el primer puesto en valor de marca en la industria energética y química de China

PEKÍN, lun., may. 11 2020 10:20

MÁS NOTICIAS

MÁS VIDEOS